

Hasenberg Sängertag 2006

OBERROHRDORF
10. JUNI 2006

Dieser Sängertag wird in unserer Vereinsgeschichte eingehen. Aus unseren Reihen wurden drei noch immer aktive Gründungsmitglieder für jeweils 60 Jahre Vereinsaktivität geehrt, sowie ein Mitglied für 35 Jahre, also als Eidgenössischer Veteran. So, nun alles der Reihe nach ...



Der Verein organisierte für die Mitglieder, welche geehrt wurden eine Kutschenfahrt von Künten nach Oberrohrdorf. Was wir nicht wissen konnten, war, dass noch keiner unserer 4 Mitglieder in einer Kutsche sass – Volltreffer! Um 11:00 Uhr machte sich eine Kutsche vollbepackt mit 215 Sängerjahren auf den Weg an den diesjährigen Sängertag.

Der Rest unserer „Schar“ traf sich um 12:00 Uhr beim Parkplatz vom Restaurant Waage, wo wir anschliessend Fahrtgemeinschaften nach Oberrohr-



dorf bildeten. Wir wollten gemeinsam am Einzug unserer vier Sängerkollegen dabei sein um Ihnen gebührenderweise ein Lied zu singen. Der Einzug war ein toller Erfolg. Wie uns berichtet wurde gab es so was noch nie zuvor.

Um 15:50 Uhr trugen wir folgende Lieder in der Kirche St. Martin vor: „Tantarella napoletana“ (Liederkranz), „Chum Miitli chum“ (Spezicanto) und als Spezialeinlage, von der niemand aus dem OK Bescheid wusste, das Lied „Der alte Holzmichel“ mit beiden Formationen zusammen.



Nach diesem geglückten Auftritt machten wir uns gemeinsam auf den Weg in die Mehrzweckhalle Hinterbächli, wo dann anschliessend die Ehrungen und das Nachtessen stattfanden.



Roger Renfer